

Créteil, le 19 juillet 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fermeture de la bretelle d'accès à l'A86 depuis l'autoroute A14 à Nanterre pour la réfection de sa chaussée

La bretelle qui relie à Nanterre, l'autoroute A14 depuis la province à l'autoroute A86 intérieur vers Saint-Denis, enjambe l'avenue de la commune de Paris, par des ouvrages métalliques. Les chaussées très dégradées suite à l'hiver dernier, nécessitent une réfection avant l'hiver prochain, pour garantir à nouveau les conditions optimales de sécurité des usagers.

Les travaux d'un coût de 120 000 € pris en charge par l'État consistent à appliquer une résine spécifique sur la surface des ouvrages métalliques, par temps sec, avec un temps de séchage de 7 jours pour garantir l'accrochage pérenne du revêtement.



Ainsi, il est indispensable de **fermer cette bretelle à la circulation** pour réaliser des travaux, du **samedi 20 juillet 2013 au dimanche 4 août 2013**.

Les usagers sont déviés par la voirie locale – avenue Hoche, avenue Benoît Frachon, Pont Bequet puis avenue de la République – pour rejoindre l'autoroute A86. L'allongement du temps de parcours est estimé à 20 minutes en moyenne, que les usagers sont invités à prendre en compte pour l'organisation de leur déplacement.

Les usagers sont appelés à redoubler de prudence en **respectant scrupuleusement la réglementation précisée par la signalisation mise en place**.

Ils sont invités à être attentifs aux informations diffusées sur les panneaux à messages variables (PMV) et à écouter France Bleu Île-de-France sur 107.1.

CONTACT PRESSE :
Philippe PERRET
Téléphone : 06 64 47 97 80
Henri RADIPALY
Téléphone : 01 46 76 88 25